



Niega responsabilidad tras aparecer en la nómina de Contraloría

## Barraza (PC) renuncia como asesor ministerial en medio de polémica por licencias médicas

● Acusa campaña de desprestigio encabezada por el alcalde Martio Desbordes, quien dijo que el único desprestigio “son sus declaraciones de bajo nivel”

**E**lexministro y convencional constituyente, Marcos Barraza (PC) decidió presentar su renuncia al cargo de asesor del Ministerio del Trabajo, tras salir vinculado a la polémica del abuso de licencias por parte de funcionarios públicos.

Mediante un comunicado, el exfuncionario acusó que “la derecha y especialmente la actual alcaldía de la Municipalidad de Santiago me han intentado involucrar a través de una campaña de desprestigio injusta y rebuscadamente malintencionada en la situación irregular de licencias médicas que observó la Contraloría”.

“Quiero ser extremadamente claro, la acusación es totalmente falsa, no es interpretable, no es relativa, es 100% falsa. No se trata de mi versión ni de mi forma de ver los hechos, es falsa”, aseveró. Del mismo modo, apuntó que “inmediatamente desmentí y transparenté toda la información para que exista absoluta claridad de que no existe ninguna irregularidad y que cualquier investigación objetiva e imparcial llegará a la misma conclusión.

Sin embargo, pese a que los antecedentes están ahí para que cualquiera pueda corroborarlos, la operación de desprestigio a mi honra ya está en marcha”. “Entiendo que así operan los poderes fácticos en nuestro país, construyendo mentiras. No soy el primero y evidentemente tampoco seré el último, pero no me quedaré de brazos cruzados y por ello he decidido enfocarme en enfrentar fuerte y decididamente esta campaña de desprestigio, evaluando alternativas jurídicas en contra de quienes buscan afectar mi honra y han filtrado esta situación a sabiendas de la falsedad de los hechos”, sostuvo. Con todo, explicó que “no estoy disponible a que esta operación política intente afectar con mi nombre ni al Gobierno del presidente Gabriel Boric, ni al Ministerio del Trabajo y Previsión Social, a través del cargo de asesor ministerial que ejercí lealmente hasta este día y tengo la convicción de que enfrentar esta embestida requiere que tenga toda la libertad como ciudadano para hacerlo, por lo que el día de hoy he presentado mi renuncia de manera indeclinable al cargo de asesor en el Ministerio”.

“Agradezco todas las muestras de solidaridad que he recibido estos días y especialmente las de mi partido, el Partido Comunista de Chile y sus militantes. Seguiré trabajando incansablemente en todas las tareas que permitan avanzar hacia la construcción de un país más justo”, cerró.

### Está en el informe

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes, respondió a las declaraciones de Marcos Barraza, quien negó estar involucrado en la polémica de funcionarios públicos que salieron del país mientras se encontraban con licencia médica.

“Es bien penosa la declaración de Marcos Barraza, porque miente abiertamente y miente sabiendo que la ciudadanía se va a dar rápidamente cuenta de la mentira”, afirmó el jefe comunal.

En el marco de su renuncia al cargo de asesor del Ministerio del Trabajo y Previsión Social, Barraza apuntó que Desbordes lo involucró en la situación “a través de una campaña de desprestigio injusta y rebuscadamente mal intencionada”.

Frente a ello, el alcalde aseguró que “él está en el listado que nos envió la Contraloría, no es el municipio el que lo ha puesto en este listado. El figura en un listado oficial”.

Desbordes detalló que “él aparece regresando a Chile con licencia médica dos días antes” y que “las explicaciones las va a tener que dar en el sumario”.

Además, señaló que “incluso uno de los días que aparece con licencia estuvo de panelista en una radio, no sabemos si presencial o no. Entonces tiene mucho que explicar don Marcos Barraza”.

En esa línea, enfatizó: “Yo le pido que sea un poquito más respetuoso con las instituciones”, subrayando que “no es ninguna campaña de desprestigio. El único desprestigio son sus declaraciones, que son de muy bajo nivel. La verdad, lamentables para una persona que fue ministro, que fue constituyente”.

“Lo invito a que explique en el sumario lo que corresponda, que reclame a la Contraloría si tiene algún reclamo que hacer, pero que no le mienta a la gente, porque la gente no es tonta”, concluyó.